

Energy & Commerce

Directivos de Pemex y CFE se reúnen con Fitch Ratings

by [Efrain Mariano](#) noviembre 25, 2024

Luz Elena González, titular de Secretaría de Energía (**Sener**), informó que directivos de Pemex y la CFE se reunieron con Shelly Shetty, directora ejecutiva de Fitch Ratings.

La reunión tuvo como objetivo dialogar sobre el plan de energía, las perspectivas para las empresas públicas y las oportunidades de desarrollo.

En la reunión participaron el Dr. Víctor Rodríguez Padilla, director de Pemex, y los Directores de finanzas de Pemex y CFE, junto con el equipo de Shelly Shetty, directora ejecutiva de Fitch Ratings.

“En compañía del Dr. Víctor Rodríguez Padilla, director de Pemex, y los Directores de finanzas de Pemex y CFE, tuvimos una reunión con Fitch Ratings. Dialogamos sobre el plan de energía, las perspectivas para las empresas públicas y las oportunidades de desarrollo del sector”, compartió en su red social X.

A inicios de octubre, Fitch Ratings publicó una nota en la que expuso tres escenarios para la petrolera. En uno de ellos plantea que la calificación de Pemex puede mejorar, sin embargo, esto dependerá de diversos factores.

“En este momento es difícil verlo. Pueden decir que se va a producir tanto, que va a ser más rentable. Pero hasta que nosotros no veamos una tendencia tangible en los estados financieros de la empresa no podemos tomar una acción de rating positiva. Basados simplemente en planes y promesas”, dijo Adriana Eraso, directora de Corporativos de Latinoamérica de Fitch Ratings.

La especialista sostuvo que una mejora en la calificación dependerá enteramente de cómo cambien las cosas en la empresa. “Las mejoras en su operación y principalmente cuál será el impacto en términos de flujo de efectivo, de coberturas, de endeudamiento y de rentabilidad”, explicó.

En diciembre del año pasado, Fitch Ratings mantuvo a Pemex con calificación de ‘B+’ en el incumplimiento a largo plazo, es decir, en grado especulativo. Sin embargo, mejoró su perspectiva al pasarla de negativa a estable. Derivado del apoyo del gobierno federal a la petrolera reflejado en el presupuesto para este año.